



*Este trabajo busca mejorar la calidad de vida de las pacientes.*

Tras conseguir un segundo prestador para la Región

## SSC avanza en la reducción de la espera para reconstrucción mamaria por cáncer

Hasta septiembre de 2024 se registran 319 pacientes con cáncer de mamas en la Red del servicio.

El Servicio de Salud Concepción (SSC) está trabajando en la reducción de listas de espera de reconstrucción mamaria en pacientes oncológicas, debido a que muchas mujeres que han vivido la enfermedad han debido someterse a la mastectomía, siendo la reconstrucción una opción para

recuperar la simetría de las mamas a través de un implante.

"La reconstrucción mamaria está considerada dentro del GES, es parte de lo está dentro de la canasta, pero no tiene un tiempo definido para poder realizarse, entonces, teníamos muchas usuarias que llevaban mucho tiempo esperando esto, y gracias al trabajo que hicieron nuestros directivos del Servicio de Salud Concepción (SSC) con Fonasa, logramos tener un segundo prestador acá en la Región, en Concepción, que ha permitido, precisamente darle respuesta a estas usuarias", explicó Samuel

Riffo, jefe del Departamento de Gestión de la Red Oncológica del Servicio.

El profesional agregó que con esta estrategia "estamos devolviendo también autoestima y confianza a estas mujeres que, de una u otra manera, veían que su vida no estaba completa porque faltaba algo para poder cerrar el ciclo. Además de cumplir con la reducción de la Lista de Espera, estamos devolviendo calidad de vida". En 2022 en la Red Asistencial del Servicio se diagnosticaron 319 mujeres con cáncer de mamas, correspondiente al 6% de las pesquisas de

esta patología a nivel nacional en el mismo año. En 2023, los nuevos casos aumentaron a 504 mujeres diagnosticadas, y hasta septiembre 2024, ya se registran 319 pacientes confirmadas con cáncer de mamas en la Red.

"Este año, en mayo, fui contactada desde el Hospital Regional para hacerme la operación de la mama izquierda donde se compraron los servicios a un segundo prestador, y ahora en septiembre de este año, el 4 de septiembre, me realizaron la operación", relató Rosa Barrios, paciente de 61 años.